



NONCIATURE APOSTOLIQUE
—
APOSTOLIC NUNCIATURE

Ottawa, le 4 mars 2014

Monsieur,

De la parte de la Secrétairerie d'Etat du Vatican, je voudrais vous informer que la lettre que vous avez envoyée au Saint-Père le 22 janvier 2014 a été reçue et lue avec attention.

Vos avez proposé une idée audacieuse... Prenons le temps pour qu'elle puisse faire son chemin.

Je voudrais aussi vous dire que j'ai beaucoup apprécié votre attachement passionné à l'histoire et aux traditions de votre région accadienne, ainsi qu'à son patrimoine artistique et religieux. A ce propos, je vous encourage dans la poursuite de votre engagement et je vous souhaite de réussir à impliquer de plus en plus les gens de votre terre dans la promotion et la conservation des mêmes valeurs et idéaux.

Veillez agréer, Monsieur, mes salutations cordiales.

✠ LUIGI BONAZZI
Nonce Apostolique

Monsieur Claude LE BOUTHILLIER
8425 rue St-Paul
BAS-CARAQUET, New Brunswick
E1W 6C6